

Una clara oportunidad de afianzarse en la cima del fútbol chileno tendrá este miércoles el cuadro de Unión La Calera, cuando a partir de las 10.30 horas, en el Estadio Municipal de La Cisterna, se enfrente con un irregular Palestino, por la quinta fecha de la segunda rueda del Campeonato AFP PlanVital 2020.

A este compromiso, ambos conjuntos llegan con realidades bien dispares. Si bien los caleranos han estado en el ojo del huracán, esto no los ha sacado del foco deportivo y tras el triunfo claro sobre Everton llegaron a los 45 puntos, igualando a la UC en el liderato. Los palestinistas, en cambio, vienen de rescatar un punto en Antofagasta, que no les sirvió de mucho para despegarse de las postrimerías, ya que con 23 unidades se encuentran en el décimo cuarto casillero, teniendo el fantasma del descenso bien cercano.

Anuncio Patrocinado

Hace un par de fechas llegó al banco técnico José Luis Sierra (en reemplazo de Ivo Basay), pero hasta ahora no le ha podido imprimir un sello propio ni una identidad de juego, a pesar de tener nombres interesantes como Leandro Benegas, Luis Jiménez o Carlos Villanueva. De hecho, en su última presentación en casa perdieron 1-3 con Deportes La Serena, lo que despertó aún más la preocupación por una eventual pérdida de categoría.

Más allá del presente, son 48 encuentros los que han disputado a lo largo de la historia, principalmente en Primera División, y los “árabes” sacan una clara ventaja, toda vez que de 48 enfrentamientos han ganado en 22 oportunidades, mientras que los caleranos sólo suman 10 triunfos. Claro que en el último cara a cara, ocurrido el 11 de octubre pasado, en el “Nicolás Chahuán”, la victoria quedó en manos “cementeras”, gracias a una solitaria anotación del volante Gonzalo Castellani, que precisamente viene de convertir 2 goles y 2 asistencias, en la goleada frente a Everton.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En la Región Metropolitana, a su vez, el anterior choque se remonta al 11 de agosto de 2019. En aquella ocasión, el resultado fue 1-1, con tantos de dos que ya no están en el balompié criollo: Eugenio Isnaldo, al minuto de juego, y Lucas Passerini, a los 32', en un partido de trámite y posesión bastante parejos.

Pero esto no pasa de ser meras estadísticas, en la previa de un partido que promete ser duro, tanto por una cancha que tiende a ser hostil, como por el horario no habitual y la temperatura que está anunciada para la zona y que a eso del mediodía seguramente se hará sentir en todo su esplendor.

Más allá de todos estos elementos, si los pupilos de Juan Pablo Vojvoda mantienen el nivel exhibido desde hace largo rato y ratifican el poderío ofensivo de la última jornada, no debieran tener mayores inconvenientes para dejar en el bolsillo los tres puntos y llegar a las 48 unidades, en el liderato absoluto. Y para sacar la tarea adelante, la oncena que se parará en el Municipal de La Cisterna no debiera presentar mayores modificaciones en relación a la exhibida el domingo reciente.

El duelo entre “árabes” y “rojos” será arbitrado por Juan Lara, quien estará acompañado por Sebastián Pérez, Carlos Poblete Barrales y Juan Sepúlveda, mientras que en el VAR estará Gustavo Ahumada, secundado por José Retamal.

Unión La Calera apuesta por el liderato absoluto

y tú, ¿qué opinas?